

BILLARD

Colours steigen in die Regionalliga ab

(RP) Nach zwei Jahren in der 2. Bundesliga geht es für den BC Colours wieder zurück in die Regionalliga. Ein nach 1-3-Rückstand hart erkämpfter 5-3-Erfolg gegen den PBC Schwarz-Weiß Kohlscheid reichte zum Klassenerhalt nicht aus. Nach der Pause gewannen nacheinander Marko Vogel Kevin Becker, Pravin Zipperer und Marcel Nottebaum ihre Matches und wahrten damit die Hoffnung auf ein positives Saisonende. Doch trotz eines grandiosen Sieges von Pravin Zipperer über den niederländischen Weltmeister Huidji See ging die Hinrunde mit 1-3 an den 1. PBC Joker Geldern. Auch in der Rückrunde reichte das Aufbäumen gegen die drohende Niederlage nicht aus. Einzig Marko Vogel gelang noch ein Sieg. Da der PBC Lingen dem bisherigen Tabellenführer BC Hamburg überraschend ein Remis abtrotzte, retteten sich die Emsländer an den Colours vorbei in die Relegation.